
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N.º 014/2017

O  Vereador  que  esta  subscreve,  nos  Termos
Regimentais  vigentes,  vem pedir  que,  depois  de ouvido o
Plenário,  seja enviado ao Executivo Municipal  o Pedido de
Providências conforme segue:

“PARA QUE O EXECUTIVO QUANDO REALIZAR A OBRA
DE PAVIMENTAÇÃO NO BAIRRO SANTA RITA A EFETUE
PRIMEIRO  NAS  RUAS  NA  ÁREA  RESIDENCIAL  E  SE
ESTENDA POSTERIORMENTE NO SENTIDO AO CENTRO
DA CIDADE”. 

JUSTIFICATIVA:

Conforme  divulgação  na  imprensa  de  que  recursos
federais serão destinados para pavimentação junto ao Bairro
Santa  Rita,  solicito  atenção  especial  para  que  o  projeto
tenha  inicio  junto  à  área  residencial  e  posterior
prosseguimento  no  sentido  bairro  centro.  Parabenizo  a
iniciativa dos que buscaram a viabilização dos recursos ao
mesmo tempo em que aproveito para reforçar que o melhor
para  o  Bairro  e  seus  moradores  é  que  quando  as  obras
iniciarem  que  primeiro  sejam  pavimentadas  as  ruas  e
posteriormente o trajeto com sentido ao centro da cidade.
Tal medida possibilitará assim que os moradores obtenham
uma melhor qualidade de vida com as ruas limpas e livres do
barro que é comum principalmente no período de chuvas e
inverno e da poeira no verão. 

Na certeza do apoio ao atendimento deste pedido que é
um anseio das famílias que lá residem desde já agradeço. 

Sala  das  Sessões  da  Câmara  de  Vereadores  de
Ilópolis, em 04 de maio de 2017
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